Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Référence 83207
Prix 3800 000 €

La Croix-Valmer
Maison a vendre (83420)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusiviteidéalement situé au coeur d'un environnement prisé de la croix-valmer,
avec une vue mer magnifiquement composé, propriété CLés en main, les plages
de sylvabelle et gigaro a pieds. Exposé sud-ouest, la villa propose un lumineux

salon/séjour cathédrale avec cheminé se prolongeant par une cuisine ouverte, 5
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chambres en suite (dont 1 master avec dressing et 2 chambres indépendantes). b o

Chaque espace bénéficie d'une magnifique vue sur la mer et les fles d'or. Au calme
et sans aucun vis a vis, la propriété est batie sur un terrain paysager d'environ

1700m2. Il fait profiter d'une piscine a ...

Sole agentideally located in the heart of a sought-after area of la croix-valmer, with
breathtaking sea view, this turnkey property is only 15 minutes' walk from sylvabelle
beach and gigaro. Facing south-west, this beautiful villa features a bright
lounge/living room with fireplace, open-plan kitchen, 5 en suite bedrooms (including
1 master with dressing room and 2 independent bedrooms). This tasteful property
enjoys magnificent panoramic views over the sea and the golden isles. In absolute
peace and quiet, not overlooked, the property is set in 1700m2 of landscaped

grounds with an infinity ...

MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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